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ATA Nº 20/2017 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 21 DE SETEMBRO DE 2017  
 
Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezassete, na sala das sessões 
dos Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da 
Câmara Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, 
Domingos Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Alexandre Valente Rosas 
Caetano, Vítor Manuel Gouveia Ferreira, Aníbal Manuel Santos Moreira e Maria João da 
Rosa Lima Duarte. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata. -------------  
 
Às 11:15 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, para a qual convidou todas 
os Chefes de Divisão e responsáveis pelos serviços municipais, efetuando a seguinte 
intervenção: --------------------------------------------------------------------------------------------------  
“Srs. Vereadores,  -------------------------------------------------------------------------------------------  
Esta é a última Reunião da Câmara Municipal do mandato autárquico 2013/2017! Entendo 
que é o momento de fazer um muito breve balanço e um agradecimento público, que quero 
que fique registado em ata, a TODOS sem exceção que deram contributo ao muito trabalho 
realizado e aos objetivos alcançados neste mandato autárquico.  ------------------------------------  
Neste mandato, o meu primeiro mandato como presidente da Câmara de Ovar, aprendi e 
senti muitas coisas boas e outras menos boas, resultantes da experiencia de vida autárquica 
intensa de cada dia! Vou apresentar-me ao julgamento do n/ povo de consciência tranquila, 
com o resultado do n/ trabalho e sacrifício. Do n/ espirito de missão e do serviço público de 
todos os dias! -------------------------------------------------------------------------------------------------  
O balanço que faço é francamente positivo! Não é isento de erros ou de omissões! Mas tem 
sido um processo muito positivo de aprendizagem e de crescimento para todos! -----------------  
Aconteça o que acontecer no dia 1 de Outubro, seja qual for o resultado do ato eleitoral, 
quero agradecer-vos penhoradamente. -------------------------------------------------------------------  
- Aos Srs. Vereadores a disponibilidade, a solidariedade, o elevado sentido de 
responsabilidade, a partilha de objetivos, o espirito de missão e de servir que sempre me 
manifestaram em todos os momentos; Quero convidar-vos para o próximo Conselho 
Consultivo do PCO, se for eleito, como espero! --------------------------------------------------------  
- às Chefias municipais e a todos os funcionários que, apesar de todas as dificuldades e 
constrangimentos, fazem, em cada dia, o seu trabalho, mantendo as equipas unidas em torno 
do n/ plano de ação e dos objetivos maiores da n/ Câmara; Testemunho na primeira pessoa a 
v/ disponibilidade, o quanto foi importante para a n/ gestão a v/ experiencia e 
profissionalismo;  --------------------------------------------------------------------------------------------  
- Aos autarcas de Freguesias, da Assembleia Municipal;  ---------------------------------------------  



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 20/2017 - 21 de setembro de 2017  

            254 
 

- Aos empresários; às Associações e Coletividades; Aos Agrupamentos de Escolas, a todos 
os nossos parceiros institucionais, formais e informais;  ----------------------------------------------  
- às entidades externas, com quem mantemos um relacionamento muito próximo e muito 
benéfico para o n/ território, CCDRC, ADRA, ARH, APA, Pólis, CIRA, ARS, ACES Baixo 
Vouga, entre outros! ----------------------------------------------------------------------------------------  
A todos Muito Obrigado! -----------------------------------------------------------------------------------  
Conseguimos concretizar o plano de Ação! -------------------------------------------------------------  
Conseguimos Aproximar a relação das pessoas com a Câmara Municipal;  -----------------------  
Conseguimos reforçar a coesão territorial;  --------------------------------------------------------------  
Conseguimos Ajudar os que mais precisam e inverter os números do desemprego! --------------  
Conseguimos manter o equilíbrio financeiro da CMO! ------------------------------------------------  
Estamos prontos para continuar a trabalhar! E a fazer equipa com os trabalhadores do 
Município de Ovar! Obrigado por tudo!” ----------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Vitor Ferreira expressou a satisfação pelo desempenho de funções nestes 
últimos quatro anos como Vereador da Câmara Municipal, em regime de não permanência, 
com espírito de colaboração e convergência, lutando pelo bem-estar e qualidade de vida dos 
munícipes e pelo desenvolvimento do Município. ------------------------------------------------------  
Agradeceu o empenho profissional e competência, efetuando um reconhecimento público, 
das chefias e serviços municipais, assim como a prontidão e simpatia nas respostas dadas 
sempre que solicitadas. -------------------------------------------------------------------------------------  
Considerou, ainda, que, para além da relação profissional, há uma relação interpessoal que 
tem um valor superior e que irá permanecer. ------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal expressou o seu pesar, e profundo sentimento de 
tristeza, pela morte do Bispo do Porto, D. António Francisco dos Santos, cuja partida 
apanhou todos de surpresa, tendo decretado três dias de luto municipal. ---------------------------  
Informou da visita da senhora Presidente da CCDR Centro às obras em curso, no âmbito do 
Pacto Intermunicipal e do PEDU. -------------------------------------------------------------------------  
Deu conhecimento da reunião da Comunidade Intermunicipal da Região de Aveiro (CIRA), 
realizada em Oliveira do Bairro, assim como, da reunião realizada com o Presidente da ARS 
Centro e respetivo Conselho Diretivo, na qual foram tratadas questões relacionadas com a 
USF de Válega, e eventual alargamento do horário de funcionamento do polo de Maceda da 
USF Laços, tendo-se concluído pela necessidade de uma nova avaliação que tenha em 
consideração os investimentos realizados e o aumento do número de utentes. --------------------  
Informou da saída do Eng. Manuel Fernandes Thomaz do cargo de Presidente do Conselho 
de Administração da AdRA – Águas da Região de Aveiro, SA, a quem dirigiu o seu 
agradecimento pelo trabalho e dedicação na direção da empresa, estando prevista a sua 
substituição pelo Eng. Fernando Aureliano dos Santos Coutinho Vasconcelos, vogal do atual 
conselho de administração, e pessoa conhecedora da realidade da empresa e da região.  --------  
Deu conhecimento da apresentação do Centro Qualifica da empresa Ovarforma e da visita do 
Presidente da Agência Portuguesa para a Qualificação.  ----------------------------------------------  
No âmbito social, salientou a realização do Passeio Sénior, com cerca de 700 participantes, 
provenientes de todas as freguesias, que decorreu com total normalidade e que proporcionou 
um dia diferente e feliz a todos. ---------------------------------------------------------------------------  
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No âmbito cultural, destacou a realização do Festival Literário, deixando uma palavra de 
apreço a todo o Pelouro da Cultura e ao responsável pelo evento, Carlos Granja, pela 
concretização desta iniciativa, de grande qualidade. ---------------------------------------------------  
Ainda nesta área, realçou as comemorações das Bodas de Ouro (50 anos) do Centro Bíblico 
de Esmoriz, realçando o interesse e dinamismo da sua atividade. -----------------------------------  
Na área do desporto, salientou a entrega ao Clube de Futebol de Cortegaça de duas carrinhas, 
para o transporte dos atletas, na sequência da vitória do Projeto Cortegaça sobre Rodas, no 
âmbito do Orçamento Participativo 2016/2017, a apresentação das equipas do Esmoriz 
Ginásio Clube, no início da mais uma época desportiva – que se deseja recheada de sucesso –
e a apresentação de mais uma edição da Meia-Maratona de Ovar, prova com grande tradição 
e impacto público, que irá ter lugar no dia 8 de outubro. ----------------------------------------------  
Na área educativa, salientou a apresentação do Guia Educativo, que marcou o arranque do 
ano escolar 2017/2018, que agora se inicia, e que pretende ser um veículo privilegiado de 
informação dos alunos e encarregados de educação, relativamente ao conjunto de serviços e 
atividades disponibilizados e promovidas pelo Município nesta área. ------------------------------  
No que se refere às obras municipais em curso, salientou a apresentação pública do Centro 
Cívico de Cortegaça, que está praticamente concluído, para além da pista de atletismo em 
Arada, do relvado sintético da Associação Desportiva Ovarense Futebol, e do polidesportivo 
da Carvalheira, que estão também em fase de conclusão. ---------------------------------------------  
Mais referiu, que o executivo tem acompanhado, com especial atenção, o início dos trabalhos 
de execução do projeto de desassoreamento da Ria de Aveiro, tendo colaborado na 
identificação de possíveis locais para deposição dos inertes que irão ser retirados do leito da 
ria.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, deu conta das reuniões promovidas com os moradores da Rua dos Tanoeiros e da 
Rua Álvaro Velho, em Esmoriz, no sentido de proceder à apresentação dos projetos de 
beneficiação dos referidos arruamentos, previamente ao início dos respetivos procedimentos, 
e recolha de contributos e sugestões dos interessados. Mais referiu que é sua intenção adotar 
esta prática em futuros projetos e, sempre que possível, de forma a envolver a população nos 
projetos a concretizar. ---------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha informou da participação da Câmara Municipal na abertura 
do ano letivo em todos os Agrupamentos de Escolas do Concelho, assim como na abertura do 
ano letivo do Instituto Sénior da Santa Casa da Misericórdia de Ovar, que é um exemplo, 
pelos seus 17 anos de atividade, pelas mais de 200 pessoas inscritas e pela sua qualidade. -----  
Realçou a apresentação do Guia Educativo, sessão que já se realiza há 4 anos, com um 
gradual aumento da participação dos agentes educativos do concelho, constituindo um 
exemplo da postura colaborativa e construtiva e de trabalho em conjunto, sendo que o 
próprio guia tem vindo a ser desenvolvido e melhorado. ----------------------------------------------  
Informou, também, da reunião da Comissão Local da iniciativa “Um dia pela vida Ovar”, 
para a realização do balanço final, tendo atingido os 69.300 euros de donativos angariados, 
através do trabalho e empenho de 69 equipas, com a participação de 1019 voluntários, que 
realizaram inúmeras atividades e iniciativas, no que constituiu uma participação alegre, 
verdadeira, desinteressada, revelando uma grande capacidade de identificar as pessoas certas 
para se conseguir a mobilização de todos os participantes. Destacou, ainda, o empenho e 
investimento realizado pela Câmara Municipal, que permitiu potenciar a iniciativa e obter os 
excelentes resultados alcançados. -------------------------------------------------------------------------   



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 20/2017 - 21 de setembro de 2017  

            256 
 

O senhor Vereador Aníbal Moreira salientou a realização, com bastante êxito, da feira de 
artesanato e coletividades de Maceda. --------------------------------------------------------------------  
Constatou e congratulou-se pela realização de limpezas na freguesia de Maceda, em locais 
por si identificados anteriormente. ------------------------------------------------------------------------  
Questionou relativamente à requalificação do restabelecimento 25 e eventual calendarização. -  
Questionou, ainda, se o polidesportivo da Carvalheira é um investimento da Câmara 
Municipal ou da Junta de Freguesia e se está prevista alguma intervenção na Rua das Ursas e 
na Rua da Urgueira. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Relativamente ao Polo de Maceda da USF Laços, expressou o seu desejo que o alargamento 
do horário seja concretizado, dado o investimento realizado.-----------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que tem havido contactos com vista à 
preparação do projeto de requalificação do restabelecimento 25, mas nada está ainda 
concretizado. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu que a Feira das Coletividades resulta do empenho de toda a comunidade, tratando-se 
de um evento que tem crescido de ano para ano, com assinalável êxito.  ---------------------------  
No que se refere ao Polidesportivo da Carvalheira informou que se trata de um investimento 
da Câmara Municipal, sendo que há necessidade de novas melhorias ao nível dos balneários 
e repavimentação dos arruamentos identificados, que deverão ser equacionadas no futuro. -----  
A senhora Vereadora Maria João Duarte congratulou-se com a intenção de beneficiação da 
Rua dos Tanoeiros e Rua Álvaro Velho, que se encontram em muito mau estado, assim como 
com a interação com os moradores relativamente aos projetos a executar. -------------------------  
No que concerne aos transportes escolares, realçou a discrepância existente entre os valores 
cobrados nas diferentes carreiras, existindo situações em que, para distâncias mais pequenas 
os valores cobrados são superiores aos cobrados para distâncias superiores.  ----------------------  
Realçou, ainda, a falta de qualidade dos meios de transporte disponibilizados e para a falta de 
articulação com as empresas transportadoras. -----------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que relativamente à Rua dos Tanoeiros, 
houve alguma dificuldade porque o respetivo projeto está sujeito a parecer do domínio 
ferroviário, que já foi obtido, estando reunidas as condições para que o projeto se concretize.  
No que diz respeito ao transporte escolar, referiu que o executivo tem trabalho na 
reformulação de toda a rede, no âmbito da autoridade regional de transportes, podendo, 
eventualmente, vir a assumir o diferencial do custo, superior aos resultados de exploração. ----  
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou que a rede de transporte escolar do concelho não 
é autónoma da rede de transporte público, sendo que a articulação existente é apenas ao nível 
do ajustamento dos horários e de alguns percursos, não havendo articulação possível ao nível 
dos preços praticados. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 07 DE SETEMBRO DE 2017. ---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 775/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  
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PROPOSTA DE DESIGNAÇÃO DO REPRESENTANTE DO MUNICÍPIO DE OVAR 
EM REUNIÃO DA ASSEMBLEIA GERAL DA ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DE 
CASAS MUSEU - A.P.C.M. – RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 14.09.2017. ---------------------  
 

Deliberação nº 776/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Presidente da Câmara 

Municipal, de 14.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
F. RAMADA II IMOBILIÁRIA, S.A. - DESAFIOS E OBJETIVOS DO NOVO 
MILÉNIO - PARA CONHECIMENTO. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 777/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
PROPOSTA PARA CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO COM A FUNDAÇÃO AEP. ---  
 

Deliberação nº 778/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e a minuta do protocolo. -------------  

 
PROPOSTA DE PROTOCOLO DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO - ASSOCIAÇÃO 
AMIGOS DE S. BENTO.---------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 779/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e a minuta do protocolo. -------------  

 
APROVAÇÃO DO PROGRAMA DA ORLA COSTEIRA OVAR - MARINHA 
GRANDE (POC-OMG) - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu nota dos aspetos que foram considerados, 
fruto dos contributos técnicos da Câmara Municipal de Ovar, nomeadamente, condições 
menos restritivas na intervenção na primeira linha de mar, e o facto de terem sido 
consideradas as soluções inovadoras na luta contra a erosão costeira, propostas pela Câmara 
Municipal de Ovar. ------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira lamentou as condições restritivas nas praias tipo 3 e 4, 
nomeadamente a proibição de terem alimentação elétrica e de abastecimento de água. ----------  
 

Deliberação nº 780/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DA ALAMEDA PADRE MANUEL DIAS DA 
SILVA E ARRANJOS URBANÍSTICOS ENVOLVENTES - CORTEGAÇA - 
RELATÓRIO FINAL - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 12.09.2017. ---------------------  
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Deliberação nº 781/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Presidente da Câmara 

Municipal, de 12.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DA ALAMEDA PADRE MANUEL DIAS DA 
SILVA E ARRANJOS URBANÍSTICOS ENVOLVENTES - CORTEGAÇA - 
APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO 
DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 15.09.2017. --  
 

Deliberação nº 782/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Presidente da Câmara 

Municipal, de 15.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE CENTRO CÍVICO DE CORTEGAÇA - APROVAÇÃO DA 
MINUTA DO 3º CONTRATO ADICIONAL - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 15.09.2017. -------  

 

Deliberação nº 783/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Presidente da Câmara 

Municipal, de 15.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REABILITAÇÃO DA EN 327 - S. JOÃO DE OVAR - 
PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE EXECUÇÃO DA OBRA - APLICAÇÃO DE 
SANÇÕES CONTRATUAIS. ---------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 784/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 100/DAJF/SP, de 

19.09.2017, e proceder nos termos das alíneas a) a h) das respetivas conclusões. -------  

 
EMPREITADA DE ARRANJOS URBANÍSTICOS A SUL DO FURADOURO - OVAR 
- CONCLUSÃO DOS TRABALHOS - SANÇÕES CONTRATUAIS. -------------------------  
 

Deliberação nº 785/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 99/DAJF/SP, de 

13.09.2017, e proceder nos termos das alíneas a) a h) das respetivas conclusões. -------  

 
EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DO EDIFÍCIO DA UNIDADE DE SAÚDE DE 
VÁLEGA - 1º CONTRATO ADICIONAL - APROVAÇÃO DA MINUTA DO 
CONTRATO. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 786/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato.-------------------------------  

 
EMPREITADA DE REMODELAÇÃO DO LARGO DO CAMPO, RUA OLÍVIA E 
FLORINDO CANTINHO E RUA DOS CARRIS - CORTEGAÇA - 1º CONTRATO 
ADICIONAL - APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO. -------------------------------  
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Deliberação nº 787/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato.-------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE DECLARAÇÃO - 
JÚLIO MONTEIRO ROMEIRO SOARES - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 
11.09.2017. 
 

Deliberação nº 788/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, de 11.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO, REQUERIDO PELA COMISSÃO DE AMIGOS DO FURADOURO 
- RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 07.09.2017. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 789/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, de 07.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA COMISSÃO DE AMIGOS DO FURADOURO - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 07.09.2017. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 790/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, de 07.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
ITINERANTE, REQUERIDO PELA COMISSÃO DE AMIGOS DO FURADOURO - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 08.09.2017. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 791/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, de 08.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA JUNTA DE FREGUESIA DE MACEDA - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 08.09.2017. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 792/2017: ---------------------------------------------------------------------------  



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 20/2017 - 21 de setembro de 2017  

            260 
 

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, de 08.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO, REQUERIDO PELA JUNTA DE FREGUESIA DE MACEDA - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 08.09.2017. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 793/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, de 08.09.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
01.09.2017 A 15.09.2017 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 794/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 02.09.2017 A 14.09.2017. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 795/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 18 DE SETEMBRO 
DE 2017 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 796/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
11ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA E ÁS GRANDES OPÇÕES DO 
PLANO. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 797/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração orçamental. ----------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO PROFISSIONAL, DE ACESSO À 
ORDEM DOS NUTRICIONISTAS. -------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 798/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  
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DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE REATRIBUIÇÃO DO FOGO DE HABITAÇÃO SOCIAL, SITO 
RUA CARLOS NUNES DA SILVA, Nº 262 R/C DTO. DO CONJUNTO 
HABITACIONAL JÚLIO DINIS, EM OVAR. -----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 799/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 341, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 19.09.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A JÚLIA MARIA GOMES FERREIRA 
AMARO, PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS. -------------  
 

Deliberação nº 800/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 340, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 18.09.2017. -------------------------------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA DE LURDES OLIVEIRA SANTOS, 
PARA ENCARGOS COM DESPESAS COM ALIMENTAÇÃO E OUTRAS. --------------  
 

Deliberação nº 801/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 347, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 20.09.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A CATARINA LOPES CORREIA, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 802/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 348, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 20.09.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
SUBSÍDIOS EDUCATIVOS - TRANSPORTE ESCOLAR, AO ALUNO LUÍS 
HENRIQUE QUEIRÓS ROSA DE PINHO. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 803/2017: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 337, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 12.09.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROGRAMA DO MÊS SÉNIOR 2017 - PARA CONHECIMENTO. -------------------------  
 
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou que esta é uma iniciativa que já foi realizada em 
anos anteriores, com a colaboração e apoio da rede social do concelho, promovendo 
atividades para a população sénior, constituindo uma mais-valia para toda a comunidade. -----  
 

Deliberação nº 804/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE 3 APOIOS PECUNIÁRIOS, NO ÂMBITO DA 
MEDIDA DE APOIO AO ARRENDAMENTO URBANO PARA FINS 
HABITACIONAIS. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 805/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 342, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 19.09.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
PEDIDO DE EXCLUSÃO DO SISTEMA MUNICIPAL DE RESÍDUOS URBANOS, 
REQUERIDO POR CELINA MARIA GUIMARÃES DA SILVA, RELATIVO AO 
IMÓVEL SITO NA RUA FAMÍLIA ALVES OLIVEIRA, VÁLEGA. ------------------------  
 

Deliberação nº 806/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 039/PR/2017, da Divisão de Ambiente, datada de 

04.09.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE DENÚNCIA DE CONTRATO DE GESTÃO DE RESÍDUOS, 
REQUERIDO POR MARIA ALICE GOMES, RELATIVO AO IMÓVEL SITO NA 
RUA DO LAMARÃO, 302, ARADA. ------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 807/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 038/PR/2017, da Divisão de Ambiente, datada de 

04.09.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
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BENEFICIAÇÃO DO CENTRO CÍVICO DE ARADA - APRESENTAÇÃO DO 
PROJETO DE EXECUÇÃO. ---------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 808/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e sancionar o projeto de 

execução. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REPAVIMENTAÇÃO DE VÁRIAS RUAS EM MACEDA - 
AUTO DE REINICIO DOS TRABALHOS DA EMPREITADA. ------------------------------  
 

Deliberação nº 809/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o auto de reinício dos trabalhos. -----------------  

 
REMODELAÇÃO DO LARGO DO CAMPO, RUA OLÍVIA E FLORINDO 
CANTINHO E RUA DOS CARRIS EM CORTEGAÇA - AUTO DE REINÍCIO DA 
EMPREITADA. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 810/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o auto de reinício dos trabalhos. -----------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 811/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
92º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-
A/2002, de 11 de Janeiro. ---------------------------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 12:31 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
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_____________________________ 

 
_____________________________ 

 
_____________________________ 

 
_____________________________ 

 
_____________________________ 

 


